

## **Le respect des différences**

Il était une fois, dans un petit village enchanté, des créatures de toutes formes, couleurs et tailles qui vivaient en harmonie. Chacune d'entre elles était unique et spéciale à sa manière. Mais un jour, un étranger arriva dans le village. Il était différent des autres créatures, avec sa peau rouge et ses grands yeux brillants.

Au début, les habitants du village se méfièrent de cet étranger. Ils le regardaient avec curiosité et se chuchotaient des mots à son sujet. Mais au fil du temps, ils réalisèrent que malgré ses différences, l'étranger était gentil, serviable et plein de sagesse. Les habitants du village apprirent alors une grande leçon : le respect des différences. Ils comprirent que chacun était unique et spécial à sa manière, et que c'était cette diversité qui rendait leur communauté si belle et enrichissante.

Désormais, le village vivait dans la paix et l'harmonie, en célébrant les différences de chacun et en s'enrichissant mutuellement. Et l'étranger, qui était devenu un membre à part entière de la communauté, fut accueilli avec chaleur et amour.

Et c'est ainsi que le village enchanté apprit que c'est en respectant les différences de chacun que l'on pouvait vivre en paix et en harmonie.